

Un essaim de jeunes contre le blocus



La Havane, 30 oct. (RHC).- Des jeunes de tout Cuba ont décidé d'organiser demain un essaim contre le blocus étasuniens.

Diosvany Acosta, dirigeant de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, a déclaré au journal Juventud Rebelde que les jeunes cubains veulent dénoncer cette politique injuste de Washington au moment même où se tiendra au siège de l'ONU à New York la présentation et le vote du projet de résolution exigeant la levée du blocus.

Les jeunes cubains invitent la communauté internationale à se joindre à la vague de tweets qu'ils organisent contre le blocus étasuniens sous les étiquettes #NoMasBloqueo, #HacemosCuba et #UnblockCuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175222-un-essaim-de-jeunes-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba